

Wirtschaft für Integration am Gesellschaftsklimatag: Gemeinsam für ein gutes Miteinander!

Utl.: „Sprechstunde der Vielfalt“ in der Brunnenpassage, 24.4., 13 Uhr

Wien, 23.4.2015 – „Ein positives Gesellschaftsklima, in dem Vielfalt als Chance und Bereicherung erlebt wird, ist wesentlich für die Zukunft unseres Landes: Das gilt für die Lebensqualität der einzelnen, für unser Zusammenleben als Gemeinschaft und den Erfolg unseres Wirtschaftsstandortes im internationalen Wettbewerb!“, betonen Georg Kraft-Kinz und Ali Rahimi, Obleute des Vereins Wirtschaft für Integration anlässlich des morgigen Gesellschaftsklimatages. Dieser heuer bereits zum zweiten Mal statt und wird von einem breiten Bündnis an Organisationen und Institutionen getragen, denen das gleichberechtigte Miteinander ein großes Anliegen ist. An vielen Orten in Österreich halten Menschen an diesem Tag „Sprechstunden der Vielfalt ab“. Dabei sitzen sich bislang unbekannte Personen gegenüber und sprechen an Hand von Leitfragen darüber, wie wir in diesem Land zusammen leben wollen. Nachdem ein Signal ertönt, wird getauscht und die TeilnehmerInnen haben die Möglichkeit, sich mit einem neuen Gegenüber auszutauschen.

Der Verein Wirtschaft für Integration lädt in Kooperation mit der Volkshochschule Ottakring, der Brunnenpassage und der Raiffeisen Privatkundenbank am Brunnenmarkt zu einer solchen „**Sprechstunde der Vielfalt**“ ein.

Wann? 24.4.2015, 13 Uhr

Wo? Brunnenpassage, Yppenplatz, 1160 Wien

Zugesagt haben u. a.: Sandra Frauenberger (Integrationsstadträtin, SPÖ), Abg. z. NR. Alev Korun (Die Grünen), Abg. z. NR. Nurten Yilmaz (SPÖ) und Franz Prokop (Bezirksvorsteher Ottakring, SPÖ)

„Mit dieser Aktion wollen wir ganz bewusst den Austausch zwischen Menschen aus den unterschiedlichsten gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und kulturellen Bereichen fördern. Es geht darum, Barrieren zu überwinden und auszuloten, was jede/r Einzelne und was wir als Gemeinschaft für ein gutes Zusammenleben in Vielfalt tun können“, so Kraft-Kinz und Rahimi weiter.

Zwtl.: Verein Wirtschaft für Integration (VWFI)

Der Verein Wirtschaft für Integration wurde im März 2009 von Dr. Georg Kraft-Kinz (Stv. Generaldirektor der Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien) und dem Wiener Unternehmer Mag. Ali Rahimi gegründet. Unter der Geschäftsführung von Mag.^a Meri Disoski setzt der Verein innovative und modellhafte Projekte für einen potenzialorientierten Umgang mit dem Thema Integration um. Die enge Zusammenarbeit mit Unternehmen und Interessensvertretungen ermöglichte so u.a. den Österreichischen Integrationspreis, dreimal den Österreichischen Integrationstag oder bereits sechsmal den mehrsprachigen Redewettbewerb „SAG'S MULTI!“. Das Leitmotiv lautet „fordern und fördern“ (www.vwfi.at).

Die Raiffeisenlandesbank Niederösterreich-Wien ist Gründungs- und Hauptsponsor von Wirtschaft für Integration.

Rückfragehinweis:

MMag.^a Maria Mayrhofer
Pressesprecherin

Verein Wirtschaft für Integration

Brunnengasse 72/10
1160 Wien
+43 1 94 44 846 -12
+43 676 9200416
m.mayrhofer@vwfi.at
www.vwfi.at
www.sagsmulti.at